

MELS, IM DEZEMBER

VERTRAUTES BLEIBT, AUCH WENN DER NAME SICH ÄNDERT.

Liebe Kundinnen und Kunden, liebe Freunde

Wenns im Dezember früh eindunkelt, der Ofen wärmt und die Lichter im Dorf leuchten, rückt man zusammen. Man erzählt sich Geschichten von früher, von ersten Autos, von kleinen Pannen und grossen Abenteuern. Bei uns gehören solche Geschichten einfach dazu. Sie verbinden uns, so wie die vielen Begegnungen im vergangenen Jahr. Dafür möchten wir Ihnen danken. Ihre Treue und Ihr Vertrauen tragen unser Autocenter, Ihre Besuche und Gespräche machen unseren Alltag wertvoll.

Eine dieser Geschichten dreht sich dieses Jahr um einen neuen Namen, der bei uns für Gesprächsstoff sorgt. **Aus SsangYong wurde KGM.** Viele fragen sich, weshalb man Bewährtes plötzlich anders nennt. Der neue Name soll der Marke mehr Gewicht auf dem internationalen Markt geben. Doch hier bei uns zählen andere Dinge und trotz Namenswechsel bleibt eines unverändert. Die robusten Modelle, die seit Jahren zuverlässig über Pässe, Kieswege und Schneematsch fahren, behalten ihre Qualitäten. Und unser Service bleibt ebenfalls derselbe, so wie Sie es erwarten.

Für uns dreht sich vieles darum, dass Sie zuverlässig unterwegs sind. Mit unseren Marken PEUGEOT, Subaru und KGM bieten wir Fahrzeuge, die im Tal wie am Berg überzeugen. Ob Alltag, Arbeit oder Ausflug, jede Marke bringt ihre eigenen Stärken mit und steht für beste Qualität. Sie sollen sich auf Ihr Auto verlassen können und auf uns ebenso.

Zum Jahresende möchten wir Ihnen zudem eine besondere Freude machen. **Auf alle Neu- und Lagerwagen gewähren wir Ihnen einen Sonderbonus von 1'000 Franken.** Vielleicht ist jetzt der richtige Moment, sich selbst oder jemandem aus der Familie einen lang gehegten Wunsch zu erfüllen.

Das ganze Team des Autocenters Mels wünscht Ihnen und Ihren Liebsten frohe Weihnachten und einen guten Start ins neue Jahr.

Herzliche Weihnachtsgrüsse


Jacqueline Volk


Arsim Elmazi


Carlo Hanselmann


Daniel Zotter


Marius Palade


Michael Mani


Pascal Gattlen


Yves Mikhailau

GUTSCHEIN VON CHF 1'000.–

Einlösbar beim Kauf eines
Neu- oder Lagerwagens

(mit Kaufvertrag vom 22.12.2025 bis 31.01.2026)

BITTE BEACHTEN SIE:

Unser Betrieb bleibt vom Mittwoch,
24. Dezember, bis 4. Januar geschlossen.
Wir freuen uns darauf, Sie danach
wieder bei uns begrüssen zu dürfen.